PROVINCE DE LUXEMBOURG COLLEGE PROVINCIAL





Arlon, le 17 juillet 2015

Concerne: invitation au salon 'Terroir dans l'assiette'

Chers représentants du secteur Horeca,

Peut-être avez-vous déjà entendu parler, voire participé au salon 'Terroir dans l'assiette', organisé pour la première fois en 2012 à l'initiative des ADL de Chiny-Florenville et Tintigny-Habay et réitéré en 2013.

Cette initiative, exclusivement dédiée aux professionnels, regroupait producteurs locaux et représentants du monde Horeca afin de mettre en place des collaborations commerciales directes et durables entre ces deux secteurs.

Vu l'intérêt manifesté tant par les producteurs que par les représentants de l'Horeca, il a été décidé de renouveler l'initiative à laquelle la Province de Luxembourg a largement voulu prendre part.

A cet effet, la Province de Luxembourg et l'ensemble des ADL du territoire provincial ont le plaisir de vous convier le lundi 28 septembre 2015 à la troisième édition du salon 'Terroir dans l'assiette', de 14 à 17 heures au Bertrix Hall, Place des Trois Fers, 8 à 6880 BERTRIX.

Des producteurs, issus des communes de l'ensemble de la Province, seront présents pour vous faire découvrir leur savoir-faire et leurs produits ainsi que d'envisager des collaborations avec ces derniers, le cas échéant.

Voici le programme de cette journée :

- 13h00 13h15 : mot d'accueil
- 13h15 13h45 : conférence(s) autour de la thématique des circuits-courts
- 13h45 14h00 : remise des diplômes aux cuisiniers formés à l'alimentation durable
- 14h00 17h00 : découverte des produits et rencontre entre secteurs

Afin d'organiser au mieux cet évènement, auriez-vous la gentillesse de bien vouloir confirmer votre présence de manière définitive au plus tard pour le vendredi 4 septembre 2015 en stipulant si vous serez accompagné ? Cela nous permettra de déterminer avec les producteurs les quantités de produits qui seront nécessaires à la dégustation.

La confirmation de votre venue peut se faire auprès de Madame Françoise LUTGEN, chargée de la coordination dudit évènement via l'adresse <u>f.lutgen@province.luxembourg.be</u> ou par téléphone au 063/212 869.

Dans l'espoir de vous rencontrer à l'occasion de ce salon, nous vous prions de croire, chers représentants du secteur Horeca, à l'assurance de nos sentiments distingués.

Thierry NEYENS Président Fédération Horeca Thérèse MAHY Députée provinciale à l'Agriculture Bernard MOINET Député provincial à l'Economie